

Carlos Javier Andreu Sanz.

Nacido el 31 de enero de 1.972 en Alcañiz

Estudios. La EGB en la escuela San Valero de los Padres Escolapios de Alcañiz

El bachillerato y COU en el instituto "Cardenal Ram " de Alcañiz

El Servicio Militar en "El Regimiento de Alta Montaña Galicia 64" unidad de élite en la ciudad de Jaca lo que me dio la oportunidad de conocer y disfrutar de los Pirineos.

A lo largo del tiempo he cursado cursos de formación laboral así como de dibujo técnico y diseño por ordenador: Autocad y 3d Studio Max.

Después de acabar la mili empecé a trabajar en una empresa de encofrar obras. Posteriormente en la empresa familiar hasta que se jubiló mi padre y me puse por mi cuenta como autónomo.

Tengo una pequeña empresa de Albañilería, dedicada a las reformas y rehabilitación de viviendas

Aficiones

En los estudios mostré interés por la Historia del Arte y Geografía- De ahí que tenga inclinación por saber y conocer de nuestra historia más próxima y preocupación por nuestro patrimonio histórico y monumental.

En el deporte destaque desde niño en las disciplinas de Atletismo y Judo.

En mi juventud hice escalada deportiva y llegué a sacarme el carnet de buceo.

En 1.998 sufrí un accidente laboral rompiéndome los calcáneos. Tras una dolorosa rehabilitación practicando natación, me aficioné a esa disciplina. Actualmente participo en carreras populares, cros y Trail de montaña pero con las facultades más mermadas por un nuevo accidente laboral y la edad.

Ahora mismo para mantenerme en forma realizo cursos de mantenimiento y spinning en el Polideportivo.